



R. I. 第2620地区 静岡第1グループ

**三島西ロータリークラブ**

**週報**

第2364号

事務所 静岡県三島市泉町9-8

TEL(055)976-6351 FAX 976-6352

例会場 静岡県三島市本町6-35 呉竹

TEL(055)975-3210

会長 藤江 康儀 幹事 森藤 賢



広重版画より 三島 朝霧

**第2436回例会**

2025.10.23晴

於:箱根の里

**会長挨拶**

会長 藤江康儀君



本日は移動例会ということで、三島市箱根の里までお越しいただきましたありがとうございます。今日は、苗栗ロータリークラブとの交流のあかしを確かめていただくと言うことが目的であります。後程、室伏さんからのお話があると思いますのでよろしくお願ひいたします。さて、これからの予定も目白押しされます。まずは、10月26.27.28.日と、ゴルフ同好会メンバーによります長野遠征があります。それから伊豆半島エンドポリオキャラバン＆募金11/1もあります。このイベントにはSBS静岡の取材が来るということです。さらには、11月2日楽寿園清掃＆オータムフェア参加、地区大会12/7、この地区大会には是非とも皆様方に参加いただきたいと思います。そして、今年度最後のイベント、クリスマス家族例会があります。今年も行事が盛りだくさんであります。どうぞよろしくお願ひいたします。



**出席報告**

	出席総数	出席率	マーチ	出席率
前々回	33/47	70.21%	35/47	74.47%
今回	30/45	80.85%	会員総数	54名

欠席者 秋元君、芦川君、勝俣君、木村君、窪田君、杉崎君、須田君、諏訪部(行)君、諏訪部(照)君、千葉君、南木君、橋本君、原君、古屋君、増田君

**幹事報告**

幹事 森藤 賢君

1. 本日は、過去の三島西RCについてのお話を、室伏さんにしていただきますのでよろしくお願ひします。
2. 11/1(土)に静岡第一グループ合同奉仕作業「伊豆半島エンドポリオ・キャラバン」を開催いたします。当クラブからは上野さん、田代さん、小塚さん、渡邊聰さん、私の5名で自転車に乗り各クラブからの櫓をつなげ、ゴールは三島大社になります。三島大社では毎年行っています、3クラブ合同のポリオの募金活動も行いますので是非ご参加下さい。
3. 本日の食事の残りは 2食です。
4. 次回例会は、11/2(日)移動例会となり、社会奉仕事業 楽寿園清掃を行います。



2025～2026年度  
国際ロータリー会長  
フランチェスコ・アレツツオ

UNITE FOR GOOD

## 卓 話

### 姉妹クラブ締結までの道のり

室伏勝宏君

(その1)

1981年、今から44年前のこと、三島西ロータリークラブが創立10周年を迎えるにあたり、海外と姉妹クラブを作ろう、という話を持ち上がりました。とはいっても、それが在りません。そんな時に会員の岩崎守幸さんが苗栗ロータリークラブのパスト会長の謝錦昌さんと仕事を通して親しくさせて頂いている、という話を耳にした当時の理事会から、苗栗



ロータリークラブに締結の話を打診して欲しい、という依頼を岩崎さんにしたところ、その場にいた国際奉仕委員長の室伏進さんが、理事会の意向であれば、私と岩崎さんとで、この話を進めます、という申し出がありました。

それから苗栗ロータリークラブとのやり取りが始まりましたが、先方はすでに多治見西ロータリークラブ、酒田ロータリークラブと姉妹提携していましたので、3つの姉妹クラブは厳しいということで、乗り気ではありませんでした。岩崎さんから謝さんへの再三のお願いにより、謝さんの説得で、苗栗ロータリークラブの理事会でのプレゼンテーションの機会を頂くまで取り付けることが出来ました。

室伏さんは、年の瀬の迫った12月28日台北の蒋介石空港に降りた足で単独苗栗に向かいます。生憎、岩崎さんは台北の友人の結婚式に出席のため、同行出来ませんでした。

苗栗ロータリークラブは、これ以上姉妹クラブを増やしたくない、という意向が強く、室伏さんは大変なプレッシャーを感じていました。

(その2)

野田会長のメッセージに加え、室伏さんのロータリークラブの熱い思いを持って理事の皆さんと闇達な意見交換の結果、その後の例会において、全会員への説明の承認を取り付けました。

例会でのプレゼンテーションでは全員から盛大な拍手を頂き、その後の乾杯と握手攻めに、謝さんから「これなら、何とかなるよ、室伏さん」という言葉に熱い思いを感じながら「来年の2月、早々に三島西ロータリークラブから表敬訪問いたします」という約束を口走ってしまいました、しかも独断で。

仕事の関係で翌朝まで台北に戻らなければなりません、タクシーを依頼したところ、理事の皆さんから「この大雨だからタクシーより高速バスが安心」というお勧めで台北に向かいます、ところがバスのエンジントラブルで高速道路で立ち往生、大切な仕事の約束があるために、意を決してタクシーを拾うため高速道路の脇に立ちます、大雨の中やつとの思いで、反対車線を走るタクシーを止めて、筆談で交渉、台北に向かいました。「禍転じて福と成す」この事故に責任を感じた理事会の皆さんから同情を頂き、その後、締結に拍車が掛かったことになりました。室伏さんの独断で決めてしまった2月の表敬訪問は、会員みなさんとの理解により承認を頂き、野田会長他、7人の有志により姉妹クラブ締結の正式な合意が実りました。私も同行させて頂きました。

(その3)

5月14日、三島西ロータリークラブ創立10周年記念式典において、苗栗ロータリークラブから会長をはじめ、7名のお客様をお迎えして姉妹クラブ締結調印式が行われました。

その後、室伏進さんは、東京に本社を移転し退会、岩崎守幸さんも仕事の関係で退会しましたが、姉妹クラブ交流が中学生交流まで発展していることを知り大変喜んでいらっしゃいました。姉妹クラブ締結の種を蒔いて頂いた岩崎守幸さん、室伏進さん、謝錦昌さん、ありがとうございました。



三島西RCテーマ

きずなを広げ 未来を築く!